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平成２１年度 第１回花見川区地域福祉計画推進協議会議事要旨 

 

日時 平成２１年７月３日（金） 午後２時～午後３時３０分 

場所 花見川区役所 講堂（２階） 

出席委員数 ２２名 

欠席委員数  ７名 

事務局    ９名 

 

【１】次第 

１ 開会 

２ 区長挨拶 

３ 委員紹介 

４ 事務局職員紹介 

５ 議題（１）会議の公開について 

    （２）委員長・副委員長の選任について 

    （３）区地域福祉計画の見直しについて 

    （４）区地域福祉計画の推進状況について 

（５）今後のスケジュールについて 

（６）その他 

６ 閉会 

 

【２】議事要旨 

 委員定数２９名のうち、２２名出席、７名欠席を確認し開会した。 

事務局司会進行の下、区長の挨拶、配布資料の確認、委員紹介、事務局職員紹介を

行った。 

 

議題（１） 

会議の公開について 

事務局から会議の公開について説明があった。会議録の作成、ホームページ及び推

進協だよりへの掲載のため、写真撮影、録音を行うことについて、異議無く了承され

た。 

 

 

議題（２） 

委員長・副委員長の選任について 

事務局より、委員長、副委員長が選出されるまでの間、花見川福祉事務所西田所長

が仮議長に就任することを提案し、承認された。 
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仮 議 長：委員長及び副委員長の選出について、要綱において選出は「委員の互選」

となっている。推薦等あれば、お願いしたい。 

委   員：原田委員を推薦します。 

委   員：委員長に原田委員を、副委員長に東野委員を推薦します。 

 

仮議長が原田委員を委員長、東野委員を副委員長として諮ったところ、賛成多数で、

異議無くこれを可決承認した。仮議長は仮議長の職を退いた。 

 委員長、副委員長より就任挨拶があった。 

 

休憩 １０分 

 

議題（３） 

区地域福祉計画の見直しについて 

保健福祉総務課から、区地域福祉計画の見直しについて資料に沿って説明があった。 

 

＜質疑応答＞ 

委   員：「担い手」については、区計画の策定段階で、項目ごとに設定している

が、それを見直すということか。 

委 員 長：確かに花見川区計画は細かく記してあるが、他の区では記されていない

所も多い。ただし現状を踏まえてもう一度見直す必要もある。 

事 務 局：委員長が説明されたとおりである。本日使用している資料は６月１１日

に開催された市推進協で示したものであり、６区共通で説明している。

花見川区では詳細に記しているため、他の項目に比べ、重点は他の３つ

のポイントに注ぐことが可能である。  

委   員：今後のスケジュールについて、４つの視点と示されたスケジュールがリ

ンクしていないように思うが。スケジュールや作業工程を詳細に記すべ

きではないか。  

事 務 局：確かに今示している資料では、今後の具体的な工程は記されていない。

これは各区推進協の運営状況により違いがあり、段階も異なるので、今

後区ごとに詰めていく必要がある。 

委 員 長：まさにこれからの議論で決めていく必要があると思う。 

委   員：時間も限られているので早く決めなければいけないのではないか。 

委 員 長：それははっきりさせるつもりである。目標も無しにやるわけではない。 

委   員：提案だが、プロジェクトチームをつくるのはどうだろうか。 

委 員 長：私の考えでは、事務局と委員長・副委員長でたたき台を練り、それを次

回の推進協で示し、各委員から意見を貰った上、修正をする方式が一番
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良いと考えている。委員の中には地域で活動している人が多いので、膨

大な作業になることは避けたい。 

委   員：そういう形であれば望ましい。 

委 員 長：今後の進め方は、ただ今、示した案で進めていく方法でよろしいか。 

委 員 総 意：異議なし 

 

 

議題（４） 

区地域福祉計画の推進状況について 

保健福祉総務課から区地域福祉計画の推進状況について資料に沿って説明があった。

また、社会福祉協議会から花見川区地区部会の取り組み事業について説明があった。 

 

＜質疑応答＞ 

委   員：「計画推進に向けて実践されている項目」を７段階評価にするとのこと

だが、今回の資料では項目ごとにそれが評価されているのか。 

事 務 局：今回の資料では記していない。理由は、１０６ある項目ごとに評価をす

るのか、それともそれぞれの団体で行われている取り組みごとに詳細に

評価するのかで評価が分かれることがあり、どの単位で評価するかは今

後の推進協で委員の皆様に議論していただき、決めていくことであると

考えている。  

委      員：花見川区は地区部会ですべての地域を網羅しているのか。 

事  務  局：２年前にできた幕張本郷中学校区地区部会をもって、全１２地区部会、

全て網羅されている。 

委 員 長：今後は、区計画見直しのためにも、より充実させて、現在の状況を把握

しないといけない。各委員の知っている情報を、なんでも良いので教え

てほしい。地区部会に属している委員は自治会単位にも協力要請を依頼

するなどして、また地区部会に所属してない委員も、それぞれの専門分

野で知っている情報を教えてほしい。 

委   員：老人クラブに属しているが、そもそも最小単位として活動しているため

他の地区を把握できる状況では無いので、難しい面がある。 

委 員 長：できる範囲で結構である。 

 

 

議題（５） 

今後のスケジュールについて 

事務局から今年度のスケジュールについて、資料により説明があった。 
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 ＜質疑応答＞ なし 

 

 

議題（６） 

その他 

事務局から要綱改正について、報告があった。 

 

  

最後に委員長から閉会挨拶をし、午後３時３０分花見川区地域福祉計画推進協議会は

閉会した。 


